

四郷駅CICだより

回
覧

令和元年12月15日発行

『下古屋 冬の風物詩』“愛環四郷駅前に今年もイルミネーション点灯”
多くの方々のご支援を受け、お陰様で7年目を迎えました。

今年は6頭の巨大キリン!! を新たに迎え入れた動物ランド

11月17日(日)いろいろ行事の重なる中、☆ミニ富士サファリパーク☆をイメージしながら富士山の
細かな飾付作業など半日かかりで飾り、キリンも捕獲し仲間入り、動物の配置もとても良い出来栄です。



今年は【子ども会】の飾り付けが、みんなのアイデアでリニューアルされました。

トナカイ・サンタさん・キューピット



駅を利用する方が写真を撮っている姿を何度も見かけ、皆さんに喜んで頂けていると実感しています。



駅のホームから見た景観、電車からもよく見えます
おいでんバスの利用・駅まで送迎の人にも楽しんでもらっています

富士山の標高4m、キリンは6m、♪～あ～たまを富士の上に出し～♪四郷のま～ちを見下ろし

今年も【企業・事業所・商店・個人会員】など多くの皆様から多大なご協賛金と市のわくわく
事業補助金と、ボランティア活動による作業によりこの事業が成り立っている事をご報告し、
絶大な、ご理解、ご協力に感謝申し上げます。

来年2月中旬まで点灯する予定です。明るい町づくりの一助となればと思い活動しています。